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CoronaBußgelder zur Förderung des Kinder und Jugendsports

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die AfDFraktion bittet, zur nächsten Sitzung des Rates am 22. Februar 2022 folgenden Antrag auf die
Tagesordnung zu setzen:

Die Stadt Bergisch Gladbach richtet einen einmaligen Fonds zur Förderung von Kinder und Ju
gendsportvereinsabteilungen ein. Dieser speist sich aus den städtischen BußgeldEinnahmen im
Jahr 2021 durch Verstoß gegen die CoronaSchutzverordnung. Es werden Kriterien für in Bergisch
Gladbach ansässige Sportvereine formuliert, in welchem Umfang und nach welchem Verfahren
sich um Gelder des Förderfonds beworben werden kann.

Begründung: 800.000 Mitglieder haben Deutschlands Sportvereine im ersten Jahr CoronaLockdown ver
loren.! Die Einschränkung des öffentlichen Lebens durch die Lockdown und 2GPolitik ruft neben
psychischen auch körperliche Schäden hervor. Laut Sonderanalyse der DAK wurden 2020 in den Krank
enhäusern 60 Prozent mehr Kinder und Jugendliche aufgrund einer Adipositas behandelt als im Vorjahr,
was einen Rekordanstieg bedeutet.? Obwohl alle Altersgruppen von den körperlichen Folgen der Co
ronaPolitik betroffen sind, muss die Gefahr für Kinder und Jugendliche besonders in den Fokus rücken.
„Die Maßnahmen zur Eindämmung der CoronaPandemie haben deutlich negative Effekte auf die
Kinder und Jugendgesundheit“, erklärt Thomas Fischbach, Präsident des Verbandes der Kinder und Ju
gendärzte.3

Vor diesem Hintergrund wäre es ein wichliges Zeichen, die Kinder und Jugendsportabteilungen lokaler
Vereine zusätzlich mit einem einmaligen Beitrag zu fördern und die Einnahmen durch CoronaBußgelder
zweckgerichtet an die sportliche Jugend zurückzugeben. Nach Auskunft bei der Ordnungsbehörde han
delt es sich in Bergisch Gladbach um eine Summe im höheren vierstelligen bzw. unteren fünfstelligen
Bereich.

Mit freundlichen Grüßen

Günther Schöpf i.A. Carlo Clemens
Fraktionsvorsitzender Fraktionsgeschäftsführer

"Vgl. https: //www.swr.de/swr2/lebenundgesellschaft/sportvereineverlierendurchcorona800000mitgliederfettfaul
fernsehcouch100.html.

? vgl. hitas://www.dak.de/dak/bundesthemen/coronaalarmierendefolgenfuerkinderundjugendliche2480802.htmI#7.
3 Vgl. https: //www „war.de/nachrichten/ihemen/coronavirus/folgencoronafuerkinderjugendliche 100.htmi.


